

Brigachtal

Mannschaftstransportwagen größter Posten

Schwarzwälder-Bote, 16.01.2013 01:17 Uhr



Werner Weißhaar (Mitte) wurde für 40 aktive Jahre bei der Feuerwehr Brigachtal ausgezeichnet. Rechts neben ihm Kommandant Sascha Eichkorn, links Bürgermeister Michael Schmitt. Foto: Kaletta
Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Ursula Kaletta

Brigachtal. Ein einsatztechnisch starkes Jahr hatte die Feuerwehr Brigachtal zu bewältigen. Die Aktiven mussten insgesamt zu 19 Einsätzen ausrücken.

In seinem Bericht brachte Schriftführer Reinhold Huber nochmals alle in Erinnerung. Günter Hirt, Leiter der Tageseinsatzgruppe informierte über deren intensive Probenarbeit. Jugendwart Thomas Weißhaar berichtete von 64 Proben. Im Vergleich zum Vorjahr habe die Beteiligung leicht zugenommen, doch Sorgen bereite ihm, dass immer mehr Jugendliche unentschuldigt fern bleiben. Neben der Probenarbeit wurden den Jugendlichen Veranstaltungen sportlicher und geselliger Art geboten. "Die Ausbildung ist unser Eckpfeiler", stellte Gesamtwehrkommandant Sascha Eichkorn heraus.

Erfreulich war es für ihn, dass 2012 auf Kreis- und Landesebene 19 Lehrgänge absolviert wurden, auch in diesem Jahr sind weitere Fortbildungsmaßnahmen und Lehrgänge an der Landesfeuerwehrschule geplant. Für die Beschaffungen

wurde ein Fünfjahresplan erstellt, an dessen Umsetzung derzeit gearbeitet werde. Gekauft wurden neue Atemschutzmasken und weitere Ausrüstung für die technischen Hilfeleistungen und Austausch der Einsatzbekleidung. Als größte Anschaffung bezeichnete Eichkorn den neuen Mannschaftstransportwagen, der in diesem Jahr fertig werden soll.

Trotz aller Einsätze und der Probenarbeit kam auch die Kameradschaft nicht zu kurz. Veranstaltet wurde der "Tag der offenen Tür", Schlachtfest, Dorffest und die Beteiligung am Kinderferienprogramm, wobei auch die Jugendfeuerwehr sowie die Altersmannschaft tüchtig mithalf. Ehrungen und Beförderungen standen ebenfalls auf der Tagesordnung der Hauptversammlung. Befördert wurden Sascha Eichkorn, Bernhard Kraus, Uwe Reitze, Uwe Seng und Thomas Gräbele. Zum Feuerwehrmann konnten Christian Stöckmeyer und Günter Isele ernannt werden. Mit dem Feuerwehrabzeichen in Gold wurde Werner Weißhaar geehrt und in Abwesenheit Karl Rösch für 40-jährige Mitgliedschaft. Jeweils ein Präsent erhielten die Angehörigen der Altersmannschaft, damit sollte der Einstieg in einen neuen Ehren-Modus vollzogen werden. Anerkennend erwähnt wurde Walter Enzmann, der bereits im Jahr 2010 für seine 70-jährige Zugehörigkeit geehrt werden sollte.